

## **Le sport au cœur de la Journée Mondiale du Réfugié à Paris**

**Mardi, à l'occasion de la Journée Mondiale du réfugié, la Ville de Paris et le Haut-Commissariat des Nations Unies pour les réfugiés (HCR) organisent en partenariat avec le Comité de candidature Paris 2024 une journée d'initiation et de pratiques sportives.**

Chaque année, le 20 juin a lieu la Journée Mondiale du réfugié qui célèbre la force, le courage et la persévérance de millions de réfugiés contraints de quitter leur ville ou leur pays, en raison notamment de la guerre, de la persécution ou de la violence. Cette année, à Paris et partout dans le monde, la Journée mondiale sera l'occasion pour le grand public de montrer son soutien aux familles déracinées.

À 9h30, Anne Hidalgo, Maire de Paris accueillera à l'Hôtel de Ville l'athlète kenyane Tegla Loroupe, qui était à la tête de l'équipe des réfugiés aux Jeux olympiques et Paralympiques de Rio 2016. Détentrice de plusieurs records du monde, elle est aussi la première athlète africaine à gagner le marathon de New York en 1994.

Tout au long de la journée, la Ville de Paris organise avec le Comité de candidature Paris 2024 une Journée d'initiation et de pratiques sportives au centre sportif Bertrand Dauvin dans le 18<sup>e</sup> arrondissement. Cette journée organisée en partenariat avec le HCR ainsi qu'avec les associations engagées au service de la lutte contre l'exclusion, de l'accueil et de l'intégration des réfugiés, permettra aux personnes migrantes et réfugiées de pratiquer du sport avec des Parisien.nne.s, avec le soutien des Fédérations sportives de taekwondo, football, lutte, tennis de table, badminton, baseball et softball.

Dès 10 heures, des enfants réfugiés du centre humanitaire Paris-Ivry participeront à des ateliers animés par l'ONG PLAY International (Groupe SOS), pionnière en matière d'éducation et de changement social par le sport. A partir de 14 heures, les co-Présidents de Paris 2024, Tony Estanguet et Bernard Lapasset lanceront la deuxième partie de la journée, lors de laquelle des adultes participeront à leur tour aux activités sportives. Ils seront accompagnés d'athlètes et de Tegla Loroupe.

A l'issue de cette journée, l'ensemble du réseau associatif Parisien engagé pour l'accueil et l'intégration des réfugiés sera réuni par le HCR et la Ville de Paris au centre sportif Bertrand

Dauvin. Ce temps d'échanges et de témoignages sera l'occasion, par l'intermédiaire de différents témoignages, de mettre en lumière les projets menés à Paris autour de l'accueil et de l'intégration des réfugiés. Il permettra notamment d'annoncer l'organisation prochaine d'un Hackathon dédié à l'inclusion par le sport organisé par Techfugees, organisation qui mobilise et fédère la communauté de l'innovation pour apporter des solutions aux défis que rencontrent les personnes réfugiés.

« Les personnes accueillies dans les Centre humanitaires Paris-Nord et Paris-Ivry pourront tout au long de la journée pratiquer diverses disciplines sportives avec des Parisiens. C'est un formidable moteur d'inclusion, que nous encourageons d'ailleurs toute l'année. Je suis heureuse qu'ils puissent rencontrer à cette occasion des personnalités inspirantes et engagées comme Tegla Loroupe », déclare Dominique Versini, adjointe à la Maire. .

A l'occasion de la Journée Mondiale du réfugié, le HCR réitérera son appel à signer la pétition **#Aveclesréfugiés** pour envoyer aux gouvernements du monde entier un message fort selon lequel ils doivent travailler ensemble et contribuer équitablement pour venir en aide aux réfugiés en assurant que chaque enfant soit scolarisé, que chaque famille puisse vivre en lieu sûr et que chaque réfugié puisse travailler ou acquérir de nouvelles compétences afin de contribuer à sa communauté.

**Contact presse** : Ismail Mansouri / 01 42 76 49 61 / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr)